

Puerto Montt: Escuela España realiza su noveno "Ecodesfile"

El gimnasio del establecimiento se transformó en una vibrante pasarela, donde 80 estudiantes mostraron su talento y compromiso con el medio ambiente.



Modelos de las escuelas República Argentina, Árabe Siria y Mirasol se unieron a esta iniciativa, fortaleciendo la colaboración entre las instituciones educativas de la comuna. Este año, el tema central fue la biodiversidad y la contaminación de ecosistemas, subrayando la necesidad de preservar nuestro entorno natural.

CREATIVIDAD Y TRABAJO EN EQUIPO

Cada curso de la Escuela España trabajó en equipo, utilizando su imaginación para crear vestuarios únicos con materiales reutilizados. Las

pequeñas de Educación de Párvulos destacaron con su presentación del "Mundo Fungi", luciendo disfraces de hongos como el "Digüñe". El esfuerzo de las familias fue fundamental, dedicando tiempo y energía junto a profesoras y asistentes para preparar a las niñas, resultando en una impresionante muestra de ecomodelos que crean conciencia sobre la importancia de reducir, reutilizar y reciclar los residuos que generamos en nuestros hogares.

COMPROMISO AMBIENTAL

El evento contó con el respaldo del Ministerio de Medio Ambiente y el Ministerio de Energía, reafirmando el compromiso de la comunidad

educativa con la sostenibilidad. Hugo Avendaño, jefe (S) del DAEM Puerto Montt, expresó: **"El Ecodesfile es fundamental para fomentar la conciencia ambiental desde temprana edad. En el DAEM Puerto Montt, estamos comprometidos con apoyar iniciativas que eduquen a nuestros estudiantes sobre el cuidado del entorno. Este evento refleja el esfuerzo y dedicación de nuestras comunidades educativas para un futuro sostenible"**.